



Das waren die „Vierten“

Die 4. FDJ-Studentenringe gehören bereits wieder der Vergangenheit an. Sie standen ganz im Zeichen der X. Waldfestspiele, und die FDJ-Studierende unserer TH gestalteten diese Tage zu einer geöffneten Rechenschaftslegung über ihre Leistungen im Festivalaufgebot unseres sozialistischen Jugendverbandes.

Unsere Bildseite ruft noch einmal einige der Höhepunkte dieser erlesenen Tage ins Gedächtnis zurück.

Die Plenarveranstaltung der Wissenschaftlichen Studentenkonferenz über „Praxisnahe Ausbildung und Erziehung“ (oben links) bildete den Auftakt für fruchtbare Beratungen über die wissenschaftlich-schulpraktische Ausbildung an unserer Hochschule.

Mit der Wanderfahrt der FDJ-Kreisleitung wurde die FDJ-Grundorganisation Mathematik als beste Grundorganisation der 2. Etappe der Festivalvorbereitung (oben rechts) ausgewichnet.

an dem sich u. a. auch unsere vietnamesischen Freunde beteiligten, leisteten Tausende Studenten einen hervorragenden Beitrag zur Finanzierung des Festivals.

Zum „Tanz international“ erhielten unsere bulgarischen Freunde für ihre folkloristischen Darbietungen viel Beifall und Dank.

